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01 スポーツ朝鮮 2023.11.02 

「4 年ぶりに開かれた感謝祭」先生と学生、家族が皆で楽しんだ「2023 学校体

育教育公募展授賞式」 

 

 「学校体育教育の現場で献身された先生にこの賞を差し上げます。」 

長い冬の後の春の風景だった。 2019 年以後 4年ぶりに再び開かれた

「2023学校体育教育公募展授賞式」はそれだけ活気に満ちて賑やかだ

った。 よく見られる厳粛な授賞式場とは全く違っていた。 受賞者とし

て参加した先生と応援するために家族全員と知人たち、また別の主人公である学生たち、そして授賞を引

き受けた来賓たちまで皆満面に笑みを浮かべたまま授賞式を楽しんだ。 この 3年間(2020～2022 年)、新

型コロナウイルス感染症のパンデミックと梨泰院惨事によって開かれなかった残念さを一度に洗い流そう

とするかのように、各自の方式で授賞式の雰囲気を満喫していた。 

笑いと拍手、そして暖かい激励の中で「2023 学校体育教育公募展授賞式」が開かれた。 2日、ソウル良

才洞のザ·ケイホテルソウルで開かれた同日の授賞式には、来賓と受賞者およびその家族と知人など約 120

人の参加者が集まり、熱い熱気を吹き飛ばした。 教育部と 17市道教育庁が主催し、学校体育振興会が主

管し、スポーツ朝鮮と大韓サッカー協会、SK テレコムが後援する「2023年学校体育教育公募展」は学校

体育教育の活性化のために一年間現場で献身した先生たちに感謝を伝え、これを土台に学校体育教育の重

要性をより一層広く知らせるために制定された。 特に今年は、生徒たちの健康のために努めてきた先生に

感謝の意をさらに強調し、教権の復活に焦点を合わせた。 

この日の授賞式ではコ·ヨンジョン教育部責任教育支援官(局長)とカン·ウンヒ大邱教育監兼学校体育振興

会理事長、チョン·モンギュ大韓サッカー協会長、オ·ギョンシク SKテレコム副社長など来賓が参加した

中で「学校体育教育充実化」「学校スポーツクラブ活性化」「学校運動部運営および教員力量強化」「女子学

生サッカー活性化」など 4分野で計 19個の授賞(個人 16人、団体 3校)が行われた。 学校体育教育充実部

門の大賞には、ビグム初等学校のパク·ジュンヨン先生と安山釜谷中学校のイ·チャンボク先生、ムンジョ

ン高校のイ·ウンギョン先生が選ばれた。 学校スポーツクラブ活性化部門では、金ヨンミン（イリソ小）、

ヤン·インジェ（アルム中）、朴ジュホ（京畿映像科学高）先生が大賞を受賞した。 学校運動部運営·教員

力量強化部門ではキム·ジョンギョム(ソウルヨンガ小)、イ·ジョン(ヨンソ中)、チョン·ハンウク(ベミョン

高)先生が栄誉の大賞を受賞した。 女子学生サッカー活性化部門（団体）大賞は仁川ヤンジ小学校、クァ

ンヨン中学校、インホン高校が受賞した。 

同日の授賞式は公募展に提出された複数の学校の多様な体育活動を要約した動画で始まった。 映像に盛り

込まれた学生たちの明るくて活気に満ちた姿は、来賓を含め出席者たちを微笑ませた。 教育部のコ·ヨン

ジョン責任教育支援官は「今日の受賞者に心よりお祝いの意を伝える。 また、全国の先生と指導者にも感

謝する」とし、「体育教育は体力強化だけでなく心理的にも役立つ。 今週、教育部が第 2次学生健康増進

基本計画を発表したが、最も重要な部分が学校体育活性化だった」として学校体育教育の重要性を強調し

た。 カン·ウンヒ理事長は「体育授業は単純な授業にとどまらず楽しさを与える教科だ。 そのように得る
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楽しさで生徒たちがストレスを解消し、自らを鍛えながら心も鍛えることができる。 今日、受賞した多く

の先生と指導者に感謝する」と述べた。 

鄭モンギュ大韓サッカー協会長は、「皆さん、孫興民-李ガンイン、皆さんご存知？ ところで、チ·ソヨン

さんもご存知ですか？ 国際 Aマッチも 100 試合出て、ゴールも最も多く入れた偉大な選手です」とし

「今日受賞者として参加した女子学生サッカー選手の中でもチ·ソヨンのような偉大な人物が出てほしい。 

小学校時代から様々なスポーツにあまねく接することが重要だ。 その過程で先生たちが多くの努力をして

くださっている」とし「体育授業も熱心に受け、韓国サッカーにも多くの関心が必要だ。 アジアカップが

もうすぐ開かれるので、たくさんの応援をお願いしたい」と話した。 

久しぶりに開かれた授賞式のためか、受賞した先生たちはいつにも増して熱いお祝いを受けた。 ベビーカ

ーに乗った赤ちゃんを連れてきた受賞者もいれば、母親を連れてきた先生もいた。 先生たちは家族のお祝

いを受けて舞台で一緒に記念撮影をし、これまでの労苦を慰めた。 

出典：https://sports.chosun.com/sports-news/2023-11-02/202311030100019300002666?t=n1 

 

 

02 ハンギョレ 2023.11.01 

サウジアラビア、2034W 杯開催事実上確定···「スポーツウォッシング」憂慮 

 

 サウジアラビア（サウジ）が 2034W杯開催国に事実上確定した。 

ジャンニ·インファンティーノ国際サッカー連盟（FIFA）会長は 1日（韓国時

間）、インスタグラムを通じて「アジアで 2034年ワールドカップが開かれる予

定」とし「建設的な対話と広範囲な協議を経て、6大陸連盟がすべて参加する

国際サッカー連盟評議会を通じて誘致国が決定された」と述べた。 

インファンティーノ会長が言及したアジアはサウジを意味する。 2034年に開かれるW杯開催に誘致の意

向を明らかにした国の中で唯一残った候補がサウジであるためだ。 これで 2022カタール W杯に続き、

中東諸国が 12年ぶりに再び W杯を開くことになった。 アジアでは 3回目の開催だ。 

憂慮もある。 サウジはカタールと同様に各種人権問題で批判を受けるところだ。 特にサウジは最近、サ

ッカー·ゴルフをはじめとする各種スポーツに莫大な投資をし、「スポーツウォッシング」という指摘を受

けた。 人権·政治問題をスポーツで覆い隠そうと試みるということだ。 

しかし、国際サッカー連盟はむしろサウジ側に力を入れた。 国際サッカー連盟はこれに先立って 2030年

ワールドカップがスペイン-ポルトガル-モロッコ-ウルグアイ-アルゼンチン-パラグアイなどヨーロッパと

南米にかけて開かれると明らかにし、2034年大会はアジア·オセアニア国家で開かれると明らかにした。 

発表直後、サウジは 2034W杯開催の意思を明らかにした。 オーストラリアとインドネシアなどが共同開

催する可能性も提起されたが、誘致申請締め切り（10月 31日）までは日程がぎりぎりだった。 W杯開

催申請のためには 4万人以上収容可能な球場 14個が必要で、少なくとも 4個は既存球場でなければなら

ない。 サウジは 2027年アジアカップ開催のため、すでに競技場を 4つ以上確保している。 一方、豪州

とインドネシアはサッカーインフラが非常に不足していた。 結局、彼らは W杯開催をあきらめた。 

サウジで W杯が開かれるなら、サッカー界の勢力図にも大きな影響を与える見通しだ。 サウジはすでに

クリスティアーノ·ロナウド（アルナスル）、ネイマール（アルヒラル）ら大型スターを迎え入れ、サッカ

https://sports.chosun.com/sports-news/2023-11-02/202311030100019300002666?t=n1
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ー界の大物に浮上した。 ここにワールドカップまで成功的に開催すれば、新しいサッカーの中心地として

浮上する可能性がある。 単に W杯だけを開催したカタールとは状況が違う。 

同時に、スポーツウォッシング論議はさらに激しくなる見通しだ。 国際人権団体アムネスティは英国ガー

ディアンに「国際サッカー連盟は開催国が人権政策をどのように遵守するかを明確にしなければならず、

深刻な人権脅威が確実に解決されない場合、入札過程を中断する準備もしなければならない」と話した。 

一方、サウジが 2034年大会を開催すれば、この大会もカタールの時のように冬に開かれる可能性があ

る。 カタール W杯は蒸し暑い現地の天気のため、11~12月にかけて開かれた。 

出典：https://www.hani.co.kr/arti/sports/soccer/1114459.html 

 

 

03 ニュー済州日報 2023.11.05 

済州スポーツ科学センター「両性平等文化拡散ネットワークフォーラム」開催 

 

 済州特別自治道体育会(会長ソン·スンチョン)済州スポーツ科学センタ

ーは 3日、済州道体育会館セミナー室で文化体育観光部が主管する

「2023両性平等文化拡散ネットワークフォーラム」を開催した。 

両性平等文化拡散ネットワークフォーラムは、全国 7つの圏域で 9月から 12月まで専門体育分野の両性

平等文化政策談論形成および自律的両性平等文化ネットワーク構築を目的に開催中だ。 

済州圏域で開かれた異範フォーラムは第 4次フォーラムで、「スポーツ界両性平等文化の底辺拡大と持続可

能な背伸び」という大主題として進行された。 

指導者の経歴断絶両性平等の問題点(ムン·ギョンエ：道体育会専任指導者)、運動部内セクハラ·性暴行、

性認知的に探ってみる(ムン·スヨン済州女性人権連帯理事)、学校運動部の両性平等認識現況および向上方

案(キム·ユニ：道教育庁奨学士)、両性平等、速度ではなく方向と持続性だ(ペク·ヘギョン：済州国際大学

教授)などを主題にした発表が続いた。 

発表者らの発表が終わった後は、指導者らと発表者間の済州道内の両性平等文化の底辺拡大に対する総合

討論も行われた。 

新進成道体育会首席副会長は「今回のフォーラムを通じてスポーツ界で当然視していたことが性差別に該

当しうるということを色々な事例と情報を通じて認識することができ、指導者たちに多く役立ったと考え

る」として「済州体育の発展のために両性平等文化が根を下ろし拡散し正しい両性平等文化が確立される

ことを願う」と伝えた。 

フォーラム司会を引き受けたカン·ジフンセンター長は「済州スポーツ科学センターが済州道専門体育の発

展方向を提示できる羅針盤の役割まで遂行できるよう継続努力する」と明らかにした。 

出典：https://www.jejuilbo.net/news/articleView.html?idxno=216430 

 

 

04 国民日報 2023.11.02 

雇用から選手団支援まで···「障害者と共に生きる」ために努力するゲーム産業 

 

https://www.hani.co.kr/arti/sports/soccer/1114459.html
https://www.jejuilbo.net/news/articleView.html?idxno=216430
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 国内ゲーム業界が障害者の自立生活を支援するために色々な方案を模索しな

がら「共に生きる」実現に努めている。 ゲーム会社は採用拡大とスポーツ選

手団支援など障害者の経済的自立と価値実現に役立つ環境を提供し、ゲームに

対する社会的認識向上にも肯定的な影響を及ぼしている。 

2 日、ゲーム業界によれば Com2uS（カムツス）グループは障害者雇用公団と

「子会社型標準事業場」設立に対する協約を締結した。 Com2uSホールディングス、Com2uS、Com2uS

プラットフォーム 3社は障害者雇用のための子会社型標準事業場「Com2uSwith」を今月中に設立し障害

者オーケストラを構成し地域社会重症障害者の働き口創出を助ける予定だ。 

子会社型障害者標準事業場は重症障害者に安定的に働き口を提供し、企業には障害者雇用義務を充足でき

るよう導入した制度だ。 障害者雇用義務のある事業主が同法に基づき会社を設立して採用する場合、親会

社で雇用したものとみなし奨励金などの恩恵が与えられる。 

ネクソンカンパニーは 2011 年、国内ゲーム会社で初めて子会社型障害者標準事業場を認証された「ネク

ソンコミュニケーションズ」を設立した。 雇用された職員は主にゲームのウェブサービスモニタリングと

顧客支援業務を担当している。 77人の職員のうち約 47%に当たる 36人の職員が障害者で、重症障害者

の割合は約 59%に達する。 

NCソフトも顧客相談を専担とする障害者標準事業場「NCサービス」を運営し、地域社会に貢献してい

る。 NCソフトは 2019 年に障害者職員 25人を採用した後、持続的に採用率を高め、社内で「ネイルケ

アルーム」と「図書館本棚管理」のための障害者職員も多数配置した。 また、数年間業界で必要性が提起

された「障害者ゲーム接近性」オプションをゲームデザインラボ(Game Design Lab)部署中心に研究中

だ。 

ネットマーブルは障害者体育振興を趣旨に社会参加と権益保護のための活動を拡大している。 ネットマー

ブル文化財団は 2019年、ゲーム業界で初めて障害者選手団を創立したが、専門指導者を選抜して選手た

ちの体系的な訓練過程を提供し、大会出場に必要な訓練用品を積極的に支援している。 ネットマーブル文

化財団に属している障害者選手団は、各種大会でメダルを獲得する快挙を成し遂げた。 

これだけでなくネットマーブル文化財団は政府と共に全国障害学生 eフェスティバルを支援し 14年間開

催中だ。 大会は eスポーツ大会 9種目(麻溝リマスター、みんなのマーブル、オデッロなど)と情報競技大

会 16種目(パワーポイントエクセル、ロボットコーディングなど)など計 25種目で行われ、種目別優勝者

計 25人には長官賞が授与される。 

スマイルゲートは 9月、米国非営利団体エイブルゲーマーズとゲーム障害者接近性認識強化のための業務

協約を結び、国内ゲーム産業の障害者接近性に対する認識を高めるのに一助した。 

ゲーム業界関係者は「ゲーム会社は障害者のための直·間接雇用、自ら自立できる支援などを以前から不断

に努力してきた」とし、「このような活動は事業の方向性と哲学に合うよう多様な方案で進行している。 

業界はゲームに対する認識改善および社会的価値創出に注目している」と説明した。 

出典：https://news.kmib.co.kr/article/view.asp?arcid=0018831139&code=61151111&cp=nv 

 

 

05 ニューシス 2023.11.05 

全国障害者体育大会「ドリームパラリンピック」運営···障害認識改善好評 

https://news.kmib.co.kr/article/view.asp?arcid=0018831139&code=61151111&cp=nv


5 

 

 全羅南道が全国障害者体育大会期間中にメイン競技場である木浦総合競

技場広報館で障害認識改善のための「ドリームパラリンピック体験プログ

ラム」を運営し体験客の好評が続いている。 

5 日、全羅南道によると、ドリームパラリンピックは大韓障害者体育会が推

進するスポーツ体験型プログラムだ。 

車椅子バドミントン、ボッチャ（重症障害者種目）、ショーダウン（視覚障害者種目）の 3つの体験種目で

運営される。 

障害者引退選手出身の講師が直接指導することで、障害者スポーツをより効果的に体験できる。 

全羅南道はまた、ドリームパラリンピック体験ゾーンと共に障害者スポーツ人権などを主題にした「障害

者スポーツ人権フェスティバル」広報館と「視覚·聴覚·肢体障害体験館」、「スポーツ絵画展示館」を共に

運営し、数多くの観覧客の参加を引き出している。 

先日の休日、木浦総合競技場を訪問してドリームパラリンピックを経験した順天居住のある観覧客は「体

験プログラムを通じて障害者が日常で体験する不便さを直接経験しながら、彼らの苦情をより一層理解す

る契機になった」としてプログラム拡大を希望した。 

全羅南道全国体育大会のカン·インジュン企画団長は「今回の障害者体育大会期間中にドリームパラリンピ

ック体験プログラムと障害者認識改善広報館運営を通じて多くの観覧客が障害者スポーツを直接体験し障

害者に対する認識を肯定的に転換する契機になることを願う」と話した。 

ドリームパラリンピック体験プログラムは 7日まで運営され、運営時間は午前 10時から午後 5時まで

だ。 

出典：https://www.newsis.com/view/?id=NISX20231105_0002509376&cID=10201&pID=10200 

 

 

06 クッキーニュース 2023.11.02 

全羅南道の学生運動選手 30%の中途放棄対策は 

 

 学生アスリートの進路·進学選択権を強化し、低所得層の学生アスリートの

支援を拡大すべきだと指摘されている。 

 全羅南道議会教育委員会の朴ソンジェ（海南 2、民主）議員は 2日開かれ

た全羅南道教育庁に対する行政事務監査で、「途中であきらめて一般系高校に

進学する学生運動選手の割合が 30%を超え、オーダーメード型教育支援が必要だ」とし、このように指摘

した。 

パク·ソンジェ議員は「すべての学生運動選手がバドミントンのアン·セヨン選手のようにスポーツスター

として成功できない残念な現実の中で、学生選手の進路·進学のための対策を講じなければならない」とし

「運動をやめて第 2の進路を見つけられるよう努力しなければならない」と述べた。 

また「経済的な理由で才能と潜在力を持った運動選手が途中であきらめる場合がある」として「学生運動

選手が体育活動だけに専念できるよう優秀な運動選手に成長できるよう体育福祉支援を強化しなければな

らない」と要請した。 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20231105_0002509376&cID=10201&pID=10200
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これに対してパク·ジェヒョン全羅南道教育庁体育健康課長は「Eスクールインターネット講義を通じて最

低学力に合わせるために教育を実施しており、保護者の負担をゼロにするための行政·財政的支援に最善を

尽くす」と話した。 

一方、朴議員は同日午後、追加質疑に先立ち、3日から海南で開かれる「海南美男祭り」に多くの訪問と

広報を要請するなど、サプライズ広報を行った。 

出典：

https://www.kukinews.com/newsView/kuk202311020227#:~:text=%EC%A0%84%EB%82%A8%EB%8F

%84%EC%9D%98%ED%9A%8C%20%EA%B5%90%EC%9C%A1%EC%9C%84%EC%9B%90%ED%9A

%8C%20%EB%B0%95%EC%84%B1%EC%9E%AC,%ED%95%84%EC%9A%94%ED%95%98%EB%8B

%A4%EB%A9%B0%20%EC%9D%B4%EA%B0%99%EC%9D%B4%20%EC%A7%80%EC%A0%81%ED

%96%88%EB%8B%A4. 

 

 

07 週間スポーツニュース 

 

慶南体育会、公共スポーツクラブ発展情報交流 

https://www.knnews.co.kr/news/articleView.php?idxno=1417723 

 

W杯まで獲得した···スポーツ産業「生態系破壊者」になったビンサルマン[グローバルストロングマン] 

https://www.edaily.co.kr/news/read?newsId=01380886635802440&mediaCodeNo=257&OutLnkChk=Y 

 

釜山市 16区郡体育会生活体育指導者職務教育 

https://www.busan.com/view/busan/view.php?code=2023110518090672998 

 

ナム·ヒョンヒ、セクハラ捜査開始前まで手をこまねいていた···なぜ 7月 2日以降認めたのか 

https://isplus.com/article/view/isp202310300051 

 

亀尾市庁シルム団と在韓米軍シルム選手団の合同訓練を実施 

https://www.siminilbo.co.kr/news/newsview.php?ncode=1160278057551207 

 

高城郡、幼少年から 一般部までセパクタクロー選手でにぎわう 

https://www.dnews.co.kr/uhtml/view.jsp?idxno=202311021252385890092 

 

SK ナイツ、ソウル市の学生選手に才能寄付…··· キム·スファン、キム·ゴンウ講師参加 

https://mydaily.co.kr/page/view/2023110610152448327 

 

金堤市、スポーツ講座利用権支援事業を申請してください 

https://www.newsis.com/view/?id=NISX20231107_0002511812&cID=10808&pID=10800 

https://www.kukinews.com/newsView/kuk202311020227%23:~:text=%EC%A0%84%EB%82%A8%EB%8F%84%EC%9D%98%ED%9A%8C%20%EA%B5%90%EC%9C%A1%EC%9C%84%EC%9B%90%ED%9A%8C%20%EB%B0%95%EC%84%B1%EC%9E%AC,%ED%95%84%EC%9A%94%ED%95%98%EB%8B%A4%EB%A9%B0%20%EC%9D%B4%EA%B0%99%EC%9D%B4%20%EC%A7%80%EC%A0%81%ED%96%88%EB%8B%A4.
https://www.kukinews.com/newsView/kuk202311020227%23:~:text=%EC%A0%84%EB%82%A8%EB%8F%84%EC%9D%98%ED%9A%8C%20%EA%B5%90%EC%9C%A1%EC%9C%84%EC%9B%90%ED%9A%8C%20%EB%B0%95%EC%84%B1%EC%9E%AC,%ED%95%84%EC%9A%94%ED%95%98%EB%8B%A4%EB%A9%B0%20%EC%9D%B4%EA%B0%99%EC%9D%B4%20%EC%A7%80%EC%A0%81%ED%96%88%EB%8B%A4.
https://www.kukinews.com/newsView/kuk202311020227%23:~:text=%EC%A0%84%EB%82%A8%EB%8F%84%EC%9D%98%ED%9A%8C%20%EA%B5%90%EC%9C%A1%EC%9C%84%EC%9B%90%ED%9A%8C%20%EB%B0%95%EC%84%B1%EC%9E%AC,%ED%95%84%EC%9A%94%ED%95%98%EB%8B%A4%EB%A9%B0%20%EC%9D%B4%EA%B0%99%EC%9D%B4%20%EC%A7%80%EC%A0%81%ED%96%88%EB%8B%A4.
https://www.kukinews.com/newsView/kuk202311020227%23:~:text=%EC%A0%84%EB%82%A8%EB%8F%84%EC%9D%98%ED%9A%8C%20%EA%B5%90%EC%9C%A1%EC%9C%84%EC%9B%90%ED%9A%8C%20%EB%B0%95%EC%84%B1%EC%9E%AC,%ED%95%84%EC%9A%94%ED%95%98%EB%8B%A4%EB%A9%B0%20%EC%9D%B4%EA%B0%99%EC%9D%B4%20%EC%A7%80%EC%A0%81%ED%96%88%EB%8B%A4.
https://www.kukinews.com/newsView/kuk202311020227%23:~:text=%EC%A0%84%EB%82%A8%EB%8F%84%EC%9D%98%ED%9A%8C%20%EA%B5%90%EC%9C%A1%EC%9C%84%EC%9B%90%ED%9A%8C%20%EB%B0%95%EC%84%B1%EC%9E%AC,%ED%95%84%EC%9A%94%ED%95%98%EB%8B%A4%EB%A9%B0%20%EC%9D%B4%EA%B0%99%EC%9D%B4%20%EC%A7%80%EC%A0%81%ED%96%88%EB%8B%A4.
https://www.knnews.co.kr/news/articleView.php?idxno=1417723
https://www.edaily.co.kr/news/read?newsId=01380886635802440&mediaCodeNo=257&OutLnkChk=Y
https://www.busan.com/view/busan/view.php?code=2023110518090672998
https://isplus.com/article/view/isp202310300051
https://www.siminilbo.co.kr/news/newsview.php?ncode=1160278057551207
https://www.dnews.co.kr/uhtml/view.jsp?idxno=202311021252385890092
https://mydaily.co.kr/page/view/2023110610152448327
https://www.newsis.com/view/?id=NISX20231107_0002511812&cID=10808&pID=10800
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忠南大学「スポーツコンプレックス」起工式···2025 年完成 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20231106145500063?input=1195m 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20231106145500063?input=1195m
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

